
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES  SOBRE  A  SITUAÇÃO  DOS

PARQUES  MUNICIPAIS,  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:
CONSIDERANDO a situação apresentada a este parlamentar, por meio de fotos anexas,
via munícipe moradora da região oeste, em relação as condições internas e depredação,
com pichações no patrímônio público, cenário de verdadeiro abandono pelo poder público
em relação ao Parque Maurílio Biagi;
CONSIDERANDO que a opção do Poder Executivo em inserir o referido local para gestão
via iniciativa privada com o modelo de PPP e até agora ainda não foram dadas respostas
a sociedade sobre o fim/resultado do referido chamamento/parceria;
CONSIDERANDO que  até  o  momento  ainda  não  houve  a  efetiva  atenção  do  Poder
Público,  via  suas  secretarias,  departamentos  em  relação  ao  apresentado  conforme
demonstra a falta de segurança (ronda municipal - guarda civil metropolitana);
CONSIDERANDO as  diversas  hipóteses  de  incidência  em  atos  de  improbidade  em
relação ao gestor público, bem como seus servidores efetivos e comissionados no trato
da coisa pública;
CONSIDERANDO que como medida de se dar um resposta efetiva a população que
espera acertividade do poder público municipal no cumprimento das normas e legislações
vigentes sobre patrímonio cultural, patrímônio ambiental;
CONSIDERANDO as seguintes perguntas elaboradas abaixo:
a) Qual o motivo de se ter deixado chegar a esse absurdo estado de abandono?
b) por que a guarda civil metropolitana não cumpre seu papel?
c) Qual o resultado, andamento do chamamento para a iniciativa privada gerir os parque
municipais?
d) Até quando o poder público esperará para tomar alguma providência em relação ao
cenário que se apresenta, de completo descaso e abandono?
e) Qual a previsão de ser efetivamente aberta, como outra opção a entrada pela Alameda
Botafogo? 
f) Existe algum plano de recuperação que seja possível dar uma previsão de retomada
pelo poder público sobre a área informada?  

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, após

ouvido o Egrégio Plenário deste Poder Legislativo, seja encaminhado ao Excelentíssimo



Prefeito para que determine as secretarias e departamentos competentes as respostas e

medidas necessárias sobre o que relatado. 

Sala das Sessões, 10 de outubro de 2022.

PAULO MODAS
Vereador - UNIÃO 
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